

ひまわりだより

2021年11月1日

仲町保育園

寒さが身に染みる季節を迎えました。子どもたちとの触れ合いを通して感じる温もりが、いつもよりも愛おしく感じられる今日この頃です。寒い中でも戸外で体をたくさん動かして遊び、体が温まる心地よさを共有していきたいと思います。防寒対策や健康観察等、子どもたちの健康管理に気を付けて、元気に今年の締めくくりをしたいなと思っています。

【 🌻保護者会、ありがとうございました🌻 】

先日の保護者会ではお忙しい中ご出席いただき、ありがとうございました。今年度初めて保護者の皆様にお集まりいただき、直接顔を見合わせて子どもたちの様子や成長、そして今後に向けた取り組みについて保護者の皆様と共有する貴重な時間となりました。卒園まで残り4か月となりましたが、一人一人が自分でできることを増やし、楽しく過ごす中でたくさんの学びに繋がるよう成長を支えていきたいと思っています。今後ともよろしく願いいたします。

【 📖作品展の取り組み📖 】

昨日から始まった作品展。11月に入ってからじっくりと時間をかけて作品作りに取り組みできました。はさみやのりの正しい使い方を再度覚えながら、実践して制作をしました。また、よく使っている道具や画用紙だけでなく、花紙やモール、毛糸等、いろいろな素材を組み合わせて、子ども自身がイメージしているものが形になるように作り進めていきました。始めはどう取り掛かればよいか戸惑いの表情を見せる子どもたちでしたが、少しずつ形が出来てきたり、“ものを作る”という経験を重ねたりしたことで、意欲的に取り組む姿に繋がってきました。友達と互いに表現を認め合うことで、より制作の楽しさを感じている表情が見られました。

描画では、『等身大の自画像』を描きました。紙の上でポーズの型取りをする時はウキウキした表情の子どもたち。しかしいつも描いている紙よりも遥かに大きな紙に色を塗る工程では、集中力や忍耐力が必要で、「疲れた」と呟く姿が何度も見られました。休憩しながらも、出来上がりに期待をもって最後まで丁寧に色を塗り、仕上がった時は本当に達成感に満ち溢れた顔をしていました。制作・描画ともに、じっくりと時間をかけて取り組みました。お家の方からも一人一人の表現の中で具体的に良い所を伝えていただきたいなと思います。さらに子どもたちの大きな自信と達成感に繋がることと思います！



【お願いとお知らせ】

・寒さが増し、温かい肌着や厚手のトレーナー等をご用意される家庭があるかと思えます。しかし、体温が高い子どもたちは活発に遊ぶと汗ばむことがあります。着替えの用意等は、着脱しやすい薄手のものをお願いします。登降園時は、上着で調整していただけたらと思います。

…12月のよてい…

11月30日(火)～12月3日(金) 作品展
6日(月) 幼児身体計測
17日(金) 避難訓練
23日(木) 冬のお楽しみ会
29日(水)～1月3日(月) 休園